

Terroristen

***sind nicht die, die
Abschiebeknäste
sprengen...***



***...sondern die,
die sie bauen!***

Das K.O.M.I.T.E.E. war Teil autonomer Kämpfe gegen die Kriegs- und Abschiebepolitik der BRD. Als militante Gruppe entstand sie aus der Debatte um die Neuausrichtung linksradikaler Organisationsprozesse in der Krise autonomer Massenmilitanz und nach Beendigung des bewaffneten Kampfes durch die Stadtguerilla Mitte der 90er Jahre. 1995 versuchte die Gruppe einen im Bau befindlichen Abschiebeknast in Berlin - Grünau in die Luft zu sprengen. Die Aktion scheiterte; 3 Genossen gerieten ins Fadenkreuz der Ermittlungen und tauchten unter. Fast 20 Jahre später, im Juli 2014 wird einer von ihnen - Bernhard Heidbreder - in Venezuela verhaftet. Ihm soll nun in Deutschland der Prozess gemacht werden, dies gilt es zu verhindern!

**Keine Pathologisierung linksradikaler Kämpfe als Kriminalgeschichte!
Freiheit für Bernhard, Liebe und Kraft für Thomas & Peter!**

Autonome Gruppen